
强者不是可以压倒别人的人，而是在生气时能够控制自己的人。

艾布·胡莱赖--愿主喜悦之--直接传述自真主的使者--愿主福安之--说：“强者不是可以压倒别人的人，而是在生气时能够控制自己的人。”
[健全的圣训] [两大圣训集辑录]

真正的力量不是肌肉和身体的力量，强者不是总是打败比他强的人，真正强大的人，是在发怒的时候能够控制自己的人，因为这证明了他有能力控制自己，战胜魔鬼。
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